

[Transcript] El Partidazo de COPE / ¿Qué movimientos va a hacer cada equipo en el último día del mercado de fichajes?

Mañana atención al cierre de mercado, vamos a iniciar una ronda por España, porque hay muchas ciudades interesadas.

Primero el Sevilla, que es el equipo sobre el que más miradas hay puestas casi junto con el Barcelona el día de mañana,

porque parece que es uno de los que más lo necesita.

Hola, Oliva, muy buenas.

Hola, Juanma, ¿qué tal? Buenas noches.

¿Qué operaciones puede hacer mañana el Sevilla?

Hasta cinco puedo hacer.

Cinco.

Hasta cinco, entre llegadas y salidas pueden ser aproximadamente cinco, porque pretende, primero, fichar un medio centro, somaré un medio campista francés del Leicester, con el que tiene un acuerdo ya desde hace algunas semanas.

Ese sería el primer fichaje.

Si hay liquidez de la caja, irían a por un central.

Y si sigue habiendo algo de remanente, y si al final cuadran los números, hoy estaban echando cuentas en el Sánchez Pijual,

los dirigentes para ver qué margen salarial tienen, intentarían incluso el fichaje de un delantero.

Por tanto, centro campista defensivo, central y delantero.

¿Quién puede salir para hacer algo de caja?

Tecatito, rumbo a México.

Parece que puede ir a rallados, a cambio de unos 4 o 5 millones de euros más la ficha, que es prácticamente la misma cantidad, es decir, una operación en la que se va a ahorrar entre una cosa y otra 10 millones de euros.

Y también negocia la rescisión de contrato del Papu Gómez,

que posiblemente tenga una de las dos, tres primeras máximas fichas que hay dentro de la plantilla, y también sería dejar ahí un margen salarial para hacer estas operaciones.

Así que me contaban hace tan solo unos minutos que lo mismo mañana estamos hablando de eso, de aproximadamente unas 4 o 5 operaciones de entrada y salidas en el Sevilla.

Gracias, Solíba. Un abrazo.

Hasta luego.

Vamos a ir a casi todas las ciudades.

Les pido a los compañeros que sean segundos de intervención,

para que nos digan los nombres a los que tenemos que estar atentos mañana.

Empezamos por el Madrid.

Melchor Ruiz. Hola, Melchor. Muy buenas.

Hola, ¿qué tal, Juanma?

¿A quién estamos atentos?

Bueno, pues a dos nombres, como apuntábamos ayer, a Driozola,

a ver si finalmente puede recalar en la Real Sociedad,

y al brasileño Reynier, ya está en Italia,

el Frosinone, un recién ascendido a la Liga A de Italia,

está muy interesado y mañana también se podría hacer oficial.

[Transcript] El Partidazo de COPE / ¿Qué movimientos va a hacer cada equipo en el último día del mercado de fichajes?

Gracias.

Cedidos sin opción de compra.

Perfecto.

Girona Arnau Pau, ¿qué va a hacer mañana al Girona?

Buenas, Juanma, ¿qué tal?

¡Hola!

Pues de momento se esperan tres refuerzos, un central, un medio campista y un jugador en ataque, se hablaba de Eric García, una opción para la defensa, aunque parece que el Barça no lo va a dejar salir, y para el medio centro está cerca de incorporarse John Solis, centro campista colombiano, precedente del aléctrico nacional. Valencia, Rafa Villarejo, que hoy ha descartado a un histórico.

Sí, así es, Juanma, buenas noches.

Paco Alcácer era la opción que encajaba económicamente, pero Baraja quería un delantero con otro perfil más físico, así que la operación Alcácer, como dice, se ha roto este medio día,

y en unos minutos está previsto que aterrice en Valencia el delantero ucraniano del Brujas Roman Jarensuk, que llega accedido una temporada desde el conjunto belga.

En principio va a ser la única llegada,

la de Jarensuk, como digo, en el capítulo de salidas, llevan todo el verano intentando rescindir el contrato de Samu Castillejo, pero quiere pasta para compensar los dos años de contrato que le quedan, así que vamos a ver, habrá que pasar por caja para rescindir a Castillejo.

Vale, Ocaña en el Betis, algo aparte de lo de Abdeca, contado Elena.

Sí, sí, hay cosas interesantes.

Por ejemplo, Guido, que parecía que estaba fuera, le ha dicho no a los limpis de León,

le ha dado la alegría de la tarde a Manuel Pellegrini,

se va a quedar otro año en el Betis,

ya veremos si lo renuevan al conjunto verde y blanco,

y ha colocado allí en León el Betis sorprendentemente a Paula Cucú por 4 millones de euros,

cree que lo va a cerrar y lo va a hacer oficial,

y evidentemente con esa opción que contaba Elena de Abde,

por el que están intentando convencer al Barcelona con fórmulas de pago,

y ojo, porque lo de Luis Felipe, que parecía hecho en Arabia Saudí,

Juanma, puede que haya que retrasarlo hasta después de que se cierre el mercado español.

Ellos se pueden hasta el día 20 de septiembre,

y me parece que es, ¿no? Sí, el día 20 de septiembre.

En el país vasco, a ver, Real Sociedad.

[Transcript] El Partidazo de COPE / ¿Qué movimientos va a hacer cada equipo en el último día del mercado de fichajes?

Mauri Aguirre, ¿qué va a hacer la Real Mañana?

Gabón Juanma, pues lo decía Melchor, llegada solo una, clarísima, Álvaro Odriozola, Álvaro lo tiene hecho con la Real hace tiempo, pero ahí tira y afloja a Real Sociedad Real Madrid, evidentemente la Real quiere pagar muy poco por la Carta de Libertad, y el Madrid no está por la labor.

O sea, mañana solo centraba la Real en una llegada, la de Álvaro Odriozola.

Salidas cuatro posibles, todas sesiones,

Diego Rico, Álex Sola, Yonka Ricaburu y Robert Navarro.

Las más probables, las de Diego Rico y Yonka Ricaburu, suena Getafe para Rico y, a la vez, para Carrica, y no veo tan claras las salidas de Sola y Robert Navarro, aunque se va a forzar hasta el final la situación.

Por tanto, mañana el día agitado en la Real,

Juanma, con cinco operaciones abiertas.

Perfecto. Peña, en el Atleti, ¿el día va a ser intenso o no?

No, qué va. Es más, la cesión de Javi Martón al Mirandés hace que Villalíver se quede finalmente a las órdenes de Valverde, también lo harán en las Coen, cuyo fichaje por español dependía de la salida de César Montes del Clupérico,

y en cuanto a llegadas ha sonado Guillaamón, pero no es una opción real.

Y, o sea, es una que se ha llevado hoy la decepción de no estar en Europa esta temporada. Alberto Sanz hará algo.

En principio, en las salidas no quieren que haya nada.

El único miedo ahí es que David García pueda salir hacia tierras inglesas, le quiere el Noticán Forest, y en el apartado de llegadas el objetivo y el deseador a Abde, que va a ser imposible,

así que quieren buscar en ese último día de mercado a un extremo izquierdo.

Ganga, el rayo, ¿qué va a hacer mañana el rayo?

En esta ocasión, Juanma, parece que no vamos a vivir uno de esos noches locas en Vallecas,

porque el rayo ha hecho ya los deberes pronto,

no se espera ningún fichaje, y de hecho Francisco ya cerró la puerta.

En las salidas sí, yo estaba pendiente de dos nombres,

uno ya es oficial, Andrés Martín, que se ha marchado accedido al Racing de Santander, y el otro que pueda abandonar mañana el rayo es Pozo.

Vale, ¿en Cádiz hay operaciones previstas para mañana? Rubén López.

Sí, el Cádiz lleva a Timbu buscando un extremo derecho, tiene lo que hay de Thiago Gubella, jugador del Benfica, pero el club de Lisboa no le deja salir,

así que veremos si mañana hay Fumota Blanca en ese sentido.

Sergio quiere un piboto defensivo, un centro campista, lo quiere desde el final de la pasada temporada,

[Transcript] El Partidazo de COPE / ¿Qué movimientos va a hacer cada equipo en el último día del mercado de fichajes?

así que esas podrían ser las dos llegadas del Cádiz,
y las salidas parece que Osmagic le quedan horas en el Cádiz,
y hoy se ha confirmado la salida de Jova de Arrá, destino Grecia.
¿Va a tener trabajo mañana Ángel Torres, el presidente del Getafe, Gemita Santos?
Pues es que va a ser un milagro, va a tener poco trabajo,
va a ser un milagro si hacen algo,
si sale alguien o si llega porque está siendo un dramón de mercado para el Getafe,
porque no tiene ni un euro para fichar.
Están desesperados por fichar un lateral izquierdo,
han hablado como te ha contado Mauri con la Real Sociedad por Diego Ribco,
y sería un sorpresón que pudieran fichar algún extremo.
Y en cuanto a salidas, no se espera tampoco que salga nadie,
el presidente se remitió a las cláusulas
cuando han venido a preguntar por cualquiera,
es muy difícil que salga, además también,
porque Bordalás tiene solo 15 jugadores de campo disponibles.
Ya estamos acabando, en Granada de la Chica, ¿el Granada qué hace?
Pues el Granada, sobre todo, buscando salidas para obtener el más salarial.
Están en la rampa, Famara, Zoro.
Estaba con el Leganes, casi hecho, pero al final se ha roto,
o por lo menos provisionalmente, Perea.
Weisman puede irse al Menesia de la Segunda Italiana,
y Bodiger interesa al Tenerife.
Y además, una salida que puede ser un auténtico problema,
habrá ya en 14 millones de rescisión de contrato,
puede que alguien al final lo pague.
Y lo que se desea fichar un central,
se está buscando sobre todo la posibilidad de Ruben Bezzo,
que vendría desde el Levante,
a un lateral izquierdo, Álvaro Fernández, del Manchester United.
En este caso sería una sesión.
Y luego, un fichaje a Alexander Mendy,
un delantero de K&M de la Segunda División Francesa,
y por esta había que pagar algún dinero,
por lo tanto, se está pendiente también muchísimo,
como digo, de la operación salida.
Juan Fran, ¿en las palmas?
Pues solo falta un fichaje,
le doy un central para completar la plantilla,
y no se esperan salidas mañana.
Fíjate, Juan, hasta el momento,
la OND Palmas ha realizado 11 fichajes para esta temporada.
¿El celta qué va a hacer? Álvaro Lorenzo, ¿qué tal, Álvaro?

[Transcript] El Partidazo de COPE / ¿Qué movimientos va a hacer cada equipo en el último día del mercado de fichajes?

Pues tienen trabajo, Juan.
Luis Campos y Rafa Benítez,
en vivo falta por hacer su oficina en la llegada de un portero,
todo indica que será guaita, también de un lateral surdo,
Ristich del Benfica está casi cerrado,
y además busca un mediacentro defensivo,
y tiene que haber salidas.
Hoy Baez ha salido al Mirandés,
también parece que cederán a Carrera,
y podrían salir, aunque parece difícil a estas alturas,
sería una sorpresa marchesín, tapia o paciencia.
Vale, o sea, que mañana, ojo a Vigo,
que ahí Luis, tenéis curro, ¿eh?
Sí, sobre todo, con el centro campista,
porque el portero está hecho, parece que es guaita,
pero el centro campista es lo que cambia la temporada.
¿Y cerramos con Almería? Jordi, ¿folque? Jordi.
¿Qué tal, Juan? Buenas noches, pues en el Almería.
Mañana la intención es fichar tres jugadores,
uno era el nombre de César Montes el objetivo prioritario,
si no puede ser, será otro central,
pero para esos tres fichajes tienen que darse una baja,
en principio es la de Méndez, la del lateral derecho,
aunque no se descarta en el Almería,
que pueda haber una venta importante,
no porque el club la quiera hacer,
sino porque venga alguna oferta importante,
sobre todo, por Laci Ramazzani.
Vale, no hemos ido a Villarreal, a Vitoria, ni a Mallorca,
porque es que no hay previstas operaciones importantes
para el día de mañana, así que nos han dicho
que cayó prácticamente día libre,
a ver si pasa algo o no mañana.